



Müstair, 3. September 2022

Mitgliederversammlung 2022 - Protokoll

Datum **Samstag, 27. August 2022**
Zeit **18 Uhr**
Ort **Chasa Jaura, Valchava**

I. Traktanden

1. Begrüssung und Eröffnung der Versammlung

Präsident Fadri Cazin begrüsst die Anwesenden zur heutigen Versammlung mit dem Hinweis, dass diese bis zum 30.9. stattfinden muss und nun Ende August – nach fristgerechter Einladung – gemäss Statuten rechtzeitig stattfindet.

Abgemeldet haben sich: Manuela Zen, Markus Simon, Hans Hagenbuch, Cla Tschennett (Aimara), Ramun Knapp (vertreten durch Rodolfo Knapp)

2. Protokollführung

Die Führung des Protokolls übernimmt der Aktuar.

3. Feststellung der anwesenden stimmberechtigten Personen und der Beschlussfähigkeit

Als Stimmenzählerinnen haben sich Dorothea Köppe und Christine Keller zur Verfügung gestellt.

Es sind 12 stimmberechtigte Personen (Mitglieder) anwesend.

4. Genehmigung der Traktandenliste

Die Traktandenliste der heutigen Mitgliederversammlung wird durch die stimmberechtigten Mitglieder ohne Anpassung genehmigt.

5. Genehmigung des Protokolls der Gründungsversammlung

Auf das Protokoll der Gründungsversammlung vom 29.4.2022 wurde mit der Einladung zur heutigen Mitgliederversammlung verwiesen, das allen Mitgliedern in der digitalen Dokumentenablage zur Verfügung steht. Das Vorlesen des Protokolls wird nicht gewünscht.

6. Bericht des Vorstands

Kurzvorstellung von Statuten und Vereinszweck

Der Präsident umreist die Idee und Geschichte, die zur Gründung des Vereins geführt hat. Im Zentrum steht, eine Plattform für den Austausch zu sein, wie dies im Vereinszweck in den Statuten formuliert ist. Die drei



Zielgruppen sind Einheimische, Zweithemische und Menschen in der Diaspora, d. h. solche, die im Val Müstair geboren und aufgewachsen, danach aber weggezogen sind.

Vorstand

Der Vorstand wurde gemäss Entscheid an der Gründungsversammlung dazu ermächtigt, zwei weitere Personen in den Vorstand zu ernennen. Esther Kamm hat sich als Vorstandsmitglied zur Verfügung gestellt und in dieser Rolle ihre Tätigkeit auch bereits aufgenommen. Sie stellt sich kurz vor.

Fadri hat in den letzten Wochen mit mehreren jungen Menschen im Tal gesprochen, die für ein solches Amt infrage kämen. Der Wunsch ist, jemanden für das Amt zu gewinnen, die/der im Tal lebt und auch die nächste / jüngere Generation vertritt.

7. Status zu Mitgliederbestand und Finanzen

Kassier Christoph Lüthi stellt sich kurz vor.

Erläuterung zum Geschäftsreglement des Vereins

Christoph erläutert das Geschäftsreglement des Vereins und gibt einen Überblick zum Stand der eingegangenen Mitgliederbeiträge und den bisher getätigten Ausgaben.

Der Kontostand des Vereins beläuft sich per 25.8.2023 auf CHF 2'516.00
(Einnahmen CHF 3'100 / Ausgaben CHF 584)

Bisherige Firmenmitglieder sind Aimara, Raiffeisen, Tessanda. Ziel ist es, weitere Firmen- und Einzelmitglieder zu gewinnen.

8. Kommunikation zu Mia Val Müstair

Aktuar Patrick Köppe stellt sich kurz vor.

Visueller Auftritt

Patrick erläutert die Idee und Entstehung des Logos Mia Val Müstair. Die Entwicklung der Briefschaft und auch der Website, die in Kürze aufgeschaltet werden wird, wurden durch das Mitglied Aimara AG als Pro-Bono-Leistung erstellt. Ein grosser Dank geht an Cla Tschenett und sein Team für diesen sehr grosszügigen Beitrag. Es hätte die finanziellen Möglichkeiten des Vereins weit überstiegen, einen solchen Auftritt aus eigenen Mitteln zu finanzieren.

9. Aktivitäten aus dem Verein

Unmittelbar vor dieser Mitgliederversammlung fand ein Workshop mit Mitgliedern Mia Val Müstair und Interessierten zu den Themen Wohnraum, Dorfkernentwicklung Sta. Maria, Schule. Die Aktivitäten sollen sich aus den Arbeitsgruppen-Themen bzw. aus der anschliessenden Diskussion ergeben.

Noch soll jedoch die Mitgliederbasis ausgebaut und das Tätigkeitsgebiet von Mia Val Müstair abgesteckt werden, bevor breiter berichtet wird. David Truttmann hat anlässlich der Podiumsdiskussion im April 2022 kurz einmal über Mia Val Müstair berichtet. Sobald die Homepage bereit ist, soll darüber informiert werden. Es ist auch einfacher, Leute für die Mitgliedschaft im Verein zu gewinnen.



10. Weitere Traktanden

Gemäss Art. 11 der Statuten sind Anträge der Mitglieder bis spätestens 14 Tage vor der Mitgliederversammlung schriftlich und begründet dem Vorstand einzureichen.

Dem Vorstand sind im Vorfeld der Mitgliederversammlung keine Anträge eingereicht worden.

Bahnlinie Scuol/Mals/Val Müstair: Fadri berichtet von einer Veranstaltung, die im Vinschgau stattgefunden hat. Von Behördenseite war niemand aus dem Val Müstair vertreten. Es geht darum, dass eine Linienführung ins Val Müstair auch mitgeplant wird, sonst endet diese Verbindung in Mals. Aktuell geht es gar nicht darum, für oder gegen eine Verbindung zu stehen, sondern, dass diese Option überhaupt erst mitgeplant wird. Biosfera ist als Partner mit dabei, um bei etwaigen räumlichen Diskussionen mit einbezogen zu werden. Es heisst nun IG Scuol – Val Müstair – Mals.

Mia Val Müstair soll sich generell für eine aktive(re) Information der Bevölkerung des Val Müstair einsetzen.

Podiumsdiskussion: Maya / David stellen ihre Idee vor und würden sich wünschen, diese Serie unter Mia Val Müstair organisieren zu können. Auch hier geht es darum zu vermitteln, dass interessante Leute im Tal sind, was sich auch wieder auf andere übertragen lässt.

Die Versammlung dankt dem Vorstand für die geleistete Arbeit.

Der Präsident schliesst die Mitgliederversammlung um 19:00 Uhr

Im Anschluss an die Mitgliederversammlung wurde ein «pitschen aperitiv» serviert, spendiert von den vier Vorstandsmitgliedern.

Die Statuten, Traktanden sowie das Protokoll der Gründungsversammlung können hier eingesehen werden: <https://drive.google.com/drive/folders/1GS3jv-57rD1zdUdOom-PDXm80bq1V5ep?usp>

Fadri Cazin
Präsident

Patrick Köppe
Protokollführer